

Von Anfang bis zum Ende hoch motiviert

Kornwestheim Die Tanzformation Raggles belegt bei den nationalen Titelkämpfen im Showdance den zweiten Platz.

Beim Deutschlandcup in Leverkusen vor zwei Wochen hatten sich die Raggles von der Tanz- und Ballettschule Bloehs für die deutschen Meisterschaften qualifizieren können. Nun ging's für die jungen Tänzerinnen, die Trainerinnen und die Eltern wieder ins Rheinland, diesmal nach Düren, wo die nationalen Titelkämpfe ausgetragen wurden. Bereits um 8 Uhr mussten die Raggles zur Probe auf die Bühne. Bereits nach dem ersten Auftritt am Vormittag war klar, dass sie sich fürs Finale qualifiziert hatten. Völlig locker tanzten die Sechs ihre Show und ließen sich auch nicht von der starken Konkurrenz aus dem ganzen Bundesgebiet beeindrucken.

Den Trainerinnen Adriane Hoppe und Julia Ganz gelang es, die Motivation der Tänzerinnen den ganzen Wettkampftag über aufrecht zu halten. Nach der Finalrunde wuchs die Spannung nochmals an. Dann war klar: Die Raggles hatten sich den zweiten Platz ertanzt – mehr als sie sich nach nur vier Monaten Vorbereitung erhofft hatten. Sie haben sich damit für die Weltmeisterschaft qualifiziert. red



Silber für die Raggles: (von links) Livia Girone, Trainerin Julia Ganz, Cordula Rinner, Natascha Jokic, Lisa Hirschfeld, Marlene Zimmermann, Florentina Muslijaj und Trainerin Adriane Hoppe.